



La plus grande famine

1. Famine
2. Pénurie
3. Abondance

Nous sommes assez souvent confrontés aux situations désespérées dans lesquelles se trouvent beaucoup de nos semblables dans d'autres parties du monde. En Afrique, par exemple, la famine sévit fréquemment dans ce continent aux besoins déjà bien nombreux. Des efforts internationaux visant à fournir de l'aide sont alors organisés et les chrétiens y participent du mieux qu'ils peuvent. Mais savons-nous qu'il y a une famine qui sévit parmi nous en Occident, une famine qui s'accroît rapidement et qui est encore plus mortelle?

1. Famine

Nous disons qu'une famine sévit quand les gens ont faim et qu'ils n'ont pas de nourriture à manger. Mais il peut aussi y avoir famine lorsque la nourriture est disponible, mais que les gens n'en ont aucune envie. Il en est ainsi de Dieu et de nos âmes. Dieu est là et nous avons besoin de lui. Il nous appelle à travers son Évangile, mais « *nul ne cherche Dieu* » (Rm 3.11). Le péché nous a affamés spirituellement et nous a même enlevé tout appétit pour le Seigneur.

Nous avons aujourd'hui oublié la leçon que Dieu a enseignée à Israël, à savoir que « *l'homme ne vit pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de l'Éternel* » (Dt 8.3). Lorsque ses disciples se sont inquiétés à propos des nécessités quotidiennes, Jésus a dit : « *La vie est plus que la nourriture* » (Lc 12.23). Si nous nourrissons notre corps, mais que nous négligeons notre âme, nous sommes alors coupables d'un grand crime contre nous-mêmes.

2. Pénurie

Lorsque les gens ont l'Évangile, mais qu'ils ne démontrent aucun respect pour son message, Dieu peut alors juger leur péché en leur retirant la vérité. C'est ce qui se passe dans notre pays. Notre pays a déjà été réputé pour sa foi en la Bible et pour son amour de la justice, mais il traverse maintenant une grande sécheresse spirituelle. Ce n'est « *pas une disette de pain ni une soif d'eau, mais la faim et la soif d'entendre la parole de l'Éternel* » (Am 8.11). La preuve est évidente : les gens ne veulent pas des Écritures et les quelques ministères fidèles qui restent encore ne rassemblent plus que quelques âmes affamées.

3. Abondance

Ce que nous devons savoir, c'est que la Bible demeure toujours la Parole du Dieu vivant! Elle est encore le seul moyen pleinement suffisant pour connaître Dieu et son salut. Vous avez peut-être

essayé de trouver votre satisfaction en d'autres choses, mais toujours en vain. Priez pour que Dieu vous rende profondément conscient de votre besoin de sa grâce. Rappelez-vous la parole du Christ : « *Heureux ceux qui ont faim et soif de justice, car ils seront rassasiés!* » (Mt 5.6). C'est ce genre de faim qui conduit un homme au ciel. Apprenons à mettre en priorité la Parole de Dieu et à faire d'elle nos délices, comme David qui a dit que les ordonnances de l'Éternel sont « *plus précieuses que l'or, même que beaucoup d'or fin; plus douces que le miel, même que le miel qui coule des rayons* » (Ps 19.11).

David Blunt, pasteur

Traduit de « The Greatest Famine », *The Gospel Messenger*, n° 19, juillet 2002, p. 1.

L'auteur est pasteur de l'Église libre de North Uist, Écosse (FCSc).

www.ressourceschretiennes.com



2015. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))